
 
 

 

 

Présents : M. Romain FERET, Président 

Mmes COURTET, ONFROY et SALEM 

MM. BENAZZOUZ, BINET, BUCHON, CAKMAK, CALARNOU, CAUCHOIS, CERDAN, DESHEULLES, 

HAMON, JULIEN, LEROUX, LEVASSEUR, MENDES, RASTELL et ROUTIER 

 

Excusés :  

MM. DEROIN, GOURDEL, LORET, SANSON et VOISIN 

 

Participent sans voix délibérative : Mmes ABERGEL, DAYAUX et M. LAFLEURIEL 

M. RIVIERE pour la partie sportive 

 

 

Romain FERET ouvre la séance en ayant une pensée pour Jennifer LORET suite au décès de sa maman. Il 

y associe le club de l’US LESSAY. 

 

 

 

Le procès-verbal du 24 février 2025 est validé à l’unanimité. 

 

 

 

Le Président introduit un premier échange sur l’importance d’améliorer le climat des rencontres sportives. Il 

insiste sur la nécessité de privilégier la prévention plutôt que la répression. Les membres sont invités à formuler 

des propositions concrètes qui seront débattues lors du prochain Comité. 

 

Nicolas LEVASSEUR souligne la qualité des échanges au sein du groupe de travail et présente les principales 

avancées, notamment la proposition de remplacer la catégorie U16F par une catégorie U15F. Cette évolution 

permettrait une meilleure cohérence avec les rythmes scolaires et les pratiques actuelles des districts, dont 

quatre sur cinq disposent déjà d’une catégorie U15F. Cette réorganisation a également pour objectif de 

répondre aux difficultés constatées dans la catégorie U18F, en particulier les effectifs insuffisants et les forfaits 

généraux. Elle s’appliquerait également aux coupes. 

La proposition a reçu un avis favorable du groupe de travail ainsi que le soutien de 19 clubs. Le Comité, à 

l’unanimité, valide cette orientation et charge le service juridique de rédiger un texte conforme en vue de son 

adoption lors de la prochaine Assemblée Générale. 

 



 

Un projet de refonte de la structuration des championnats U12-U13 a été présenté au Comité. Les membres 

valident le principe général de cette proposition, tout en précisant qu’un texte définitif devra être élaboré en 

vue d’une approbation formelle lors de la réunion du Comité de Direction prévue le 26 mai 2025, puis soumis 

au vote en Assemblée Générale. 

 

 

 

• Séminaire Formation à Deauville : les retours sont très positifs, Romain FERET transmet les 

remerciements de l’IEFF et plus particulièrement Vincent LE FRANCOIS pour l’organisation 

• Lancement de la campagne ANS PSF (Projets Sportifs Fédéraux) du 24 mars au 30 avril 2025. Une 

communication de la FFF a été envoyée à tous les clubs ce jour et les informations concernant la 

campagne PST (Projets Sportifs Territoriaux) seront adressées ultérieurement. 

 

• Conférence du 3 mars à Houlgate : retours très positifs des participants avec la participation de 3 

associations partenaires du plan d’engagement (France Victimes, Colosse aux Pieds d’Argile et Les 

Papillons). 

• La Compagnie théâtrale Le Trimaran se produira en Normandie lors de la 2ème semaine des vacances 

scolaires : 

• 14 avril : Le Havre et Oissel  

• 15 avril : Evreux 

• 16 avril : Le Mêle-sur-Sarthe 

• 17 avril : Hérouville-Saint-Clair 

• 18 avril : Saint-Lô 

Le programme complet et les inscriptions sont accessibles sur le site de la Ligue : 

https://normandie.fff.fr/simple/le-trimaran-de-retour-en-normandie/  

• Organisation de stages Summer Foot sur les installations du Pôle Espoir à Lisieux (2 semaines en 

juillet) : inscriptions et informations sur le site de la Ligue : https://normandie.fff.fr/simple/stages-foot-

ete-2025/  

• Evènements à venir  

• 12-13 avril 2025 : Finales Futsal à Lisieux 

• 3 mai 2025: Finale Pitch U13 à Cormelles-le-Royal 

 

 

 

 
Les membres valident les différents mouvements ci-dessus. Stéphane CERDAN précise que la démission 

d’Alain ROBERT laisse un poste vacant au sein de la commission, celui-ci étant réservé à un représentant 

des clubs. Ils remercient ce dernier pour son investissement pour le football régional. 

 

Sadia SALEM présente un point d’avancement concernant les deux commissions qu’elle pilote : la commission 

Mixité et Bénévolat ainsi que celle de l’Engagement. Deux réunions sont d’ores et déjà planifiées afin de 

permettre la présentation des plans d’action respectifs. Elle précise également que des demandes de 

subventions ont été déposées et sont actuellement en attente de retour. 

 

Un point d’étape sur les travaux du groupe travaillant sur les obligations des féminines est prévu le mois 

prochain et concernant le groupe « appels de fonds », deux réunions seront programmées : l’une à l’issue des 

vacances scolaires, l’autre à la mi-mai. 

https://normandie.fff.fr/simple/le-trimaran-de-retour-en-normandie/
https://normandie.fff.fr/simple/stages-foot-ete-2025/
https://normandie.fff.fr/simple/stages-foot-ete-2025/


 

 

 

 

 

 

Le Comité prend acte du départ du directeur du pôle espoirs. Un appel à candidatures sera lancé 

prochainement afin de pourvoir ce poste stratégique. 

 

 

 

Roger DESHEULLES présente le vœu formulé avec avis favorable du Comité de Direction du District de l’Eure 

par le club du FC EURE MADRIE SEINE, ainsi que l’avis défavorable rendu par la Commission Régionale du 

Statut du Joueur. À l’issue des échanges, le Comité décide de ne pas donner suite à cette demande. Il est 

toutefois convenu de laisser au District de l’Eure la liberté de transmettre directement ce vœu à la FFF, s’il le 

souhaite. 

 

Suite à un courrier reçu  des services compétents de l’Etat et en application du principe de précaution, la 

licence du cas signalé est suspendue, en application des dispositions de l’article 85 des règlements généraux. 

 

La décision ci-dessus peut faire l’objet d’un recours devant le Tribunal Judiciaire de Caen. La recevabilité de ce recours 

est toutefois soumise à la saisine préalable et obligatoire de la Conférence des Conciliateurs du CNOSF dans le délai de 

15 jours suivant la publication du présent Procès-Verbal sur le site internet de la L.F.N. (www.normandie.fff.fr), dans le 

respect des dispositions des articles L. 141-4 et R. 141-5 et suivants du code du sport. 

 

 

 

Le Comité entame une réflexion sur une éventuelle évolution du format des Assemblées Générales. Une 

consultation des clubs est envisagée pour recueillir leur avis. Par ailleurs, un appel à candidatures sera 

adressé aux clubs évoluant au sein des différents championnats nationaux, en vue de l’élection de leur 

représentant aux Assemblées Fédérales. 

 

 

 

Stéphane CERDAN évoque l’organisation de la fin de saison de la commission notamment deux réunions :  

- Courant mai pour la présentation, aux chargés de désignations, d’une application développée en 

interne par le service informatique  

- Au cours de la première quinzaine de juin, la dernière réunion de la saison concernant la situation 

définitive des clubs pour la saison 2024-2025 avec publication du PV dès le lendemain. 

 

Un rappel sera adressé, par la Commission Régionale du Statut de l’Arbitrage, aux clubs et arbitres régionaux 

afin de rappeler le nombre de rencontres à diriger au cours d’une saison. Les Commissions Départementales 

d’Arbitrage sont invitées à relayer ces informations aux arbitres départementaux. 

 

 

 

 

                    Le Président, Le Secrétaire Général, 

 

 

 

                     

   

                   Romain FERET     Roger DESHEULLES 


